



« J'étais sans abri. Avec le soutien de l'Armée du Salut, je suis devenu cuisinier. »



© Libre de droits

**Le nouveau film publicitaire de l'Armée du Salut en Hongrie est basé sur une histoire vraie.**

Avec ce film, l'Armée du Salut en Hongrie appelle la population, à déclarer 1% de leurs impôts 2017 comme don en faveur de l'Armée du Salut.

L'histoire racontée ci-dessous est basée sur une véritable histoire du travail de l'Armée du Salut en Hongrie.

L'homme qui était autrefois sans abri, travaille comme chef de cuisine dans un foyer pour hommes et prépare tous les jours un repas chaud pour 250 personnes sans domicile.

**Auteur**

Armée du Salut Hongrie

**Publié le**

10.4.2017